

Pjs Bupati Solok Akbar Ali Tinjau Pasar Tradisional Guguak, Pastikan Stabilitas Harga dan Ketersediaan Sembako

JIS Sumbar - SOLOK.JURNALBIROKRASI.COM

Sep 29, 2024 - 00:46



SOLOK – Pjs Bupati Solok, Dr. Drs. Akbar Ali, AP, M.Si, melakukan kunjungan langsung ke Pasar Tradisional Guguak di Kecamatan Gunung Talang. Kunjungan yang berlangsung pada Minggu siang, 29 September 2024 ini, bertujuan untuk memastikan ketersediaan barang kebutuhan pokok serta memantau langsung kondisi harga dan aktivitas jual beli di pasar tradisional.

Selama berada di Pasar Guguak, Akbar Ali menyusuri area pasar, berdialog dengan sejumlah pedagang, serta menanyakan kondisi stok dan harga sembako seperti beras, ikan, sayuran, telur, daging, dan berbagai kebutuhan harian lainnya. Dalam dialog tersebut, ia juga menyampaikan harapan agar pasar tradisional tetap menjadi tempat yang nyaman bagi masyarakat untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari.

Akbar Ali menemukan bahwa secara umum ketersediaan bahan pokok di Pasar Guguak dalam kondisi memadai, meskipun ada beberapa komoditas seperti bawang yang mengalami sedikit kenaikan harga. Menurut Akbar Ali, pemantauan ini penting untuk menjaga kestabilan pasar, khususnya di masa menjelang Pilkada.

“Kami ingin memastikan harga-harga tetap stabil dan ketersediaan barang mencukupi, sehingga masyarakat dapat berbelanja dengan tenang,” ujarnya.

Selain berdialog dengan pedagang, Pjs Bupati juga bertemu dengan Wali Nagari Koto Gadang Guguak, Carles Camra, serta perangkat nagari lainnya. Di warung kopi milik warga, ia berdiskusi mengenai peran pasar tradisional dalam mendukung ekonomi lokal dan mendengarkan masukan dari tokoh masyarakat setempat.

Pasar Minggu Guguak merupakan salah satu pasar tradisional yang penting di Kabupaten Solok, menyediakan kebutuhan sembako dan makanan tradisional yang semakin sulit ditemui di daerah lain. Pasar ini membantu masyarakat Guguak dan sekitarnya, sehingga mereka tidak perlu pergi jauh ke pusat kota untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari.

Kunjungan ini menunjukkan komitmen Akbar Ali sebagai Pjs Bupati untuk mendukung keberlangsungan pasar tradisional serta memastikan bahwa dinamika pasar tetap stabil demi kesejahteraan masyarakat Kabupaten Solok.